



“Están escupiando a la cara de la historia liberal” con la anexión de la GN a la Sedena: Germán Martínez



En su intento fallido por ganar la gubernatura de Coahuila, el exsubsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Ricardo Mejía Berdeja, dividió a la 4T en esa entidad, pero no lo logró en la Cámara de Diputados.

La madrugada de este viernes, Merary Villegas, diputada de Morena por Sinaloa, presentó una reserva que para la oposición confirma la militarización del país.

La modificación planteó la eliminación de la palabra “de origen” y “marino”, y solamente quedaría “por personal militar con formación policial”.

En su intervención, Rubén Moreira, coordinador de Morena (sic) recordó que la GN se planteó como una corporación civil, “y hoy es de carácter militar”.

Germán Martínez, diputado del Partido Acción Nacional (PAN) hizo una “precisión histórica” cuando señaló el nombre de Ponciano Arriaga, el procurador de los pobres, que está en letras de oro en el recinto legislativo de San Lázaro.

<https://tinyurl.com/54dapwijk>